



農業を始めた人たちを先輩が激励！

平成21年度阿蘇地方新規就農者激励会(主催:阿蘇地方青年農業者クラブ連絡協議会、阿蘇地域振興局、農業後継者育成基金阿蘇支部)があり、今年は17名の新規就農者を激励しました(阿蘇市は4名)。

会では、新規就農者の紹介、支援の説明などの後、先輩からの就農体験発表があり、下村委也さん(黒川)が「農業は大変。甘くなかった。けれど、『君の名前のメロンを食べたら美味しかった!』と電話がかかってきた時、消費者に喜ばれるうれしさを知った。」と、やる気が出た今を、また、市原豪さん(坂梨)が、親と別のもので挑戦したくて、めずらしいピュアホワイト(白いトウモロコシ)を研究を重ね出荷したり組みを話し、新規就農者を励ました。

全日本ジュニアテコンドー選手権で津田選手が優勝! 本田選手・西村選手も準優勝!



JOCジュニアオリンピックカップ 第2回全日本ジュニアテコンドー選手権が7月26日長野県松本市で開催され、阿蘇市から津田ひかるさん(熊本学園大附属高2年)、本田千尋さん(阿蘇高2年)、本田涼夏さん(阿蘇北中3年)、西村純くん(一の宮中2年)、西村真利愛さん(宮地小6年)が出場し、結果、高校生バンタム級女子で津田ひかるさんが優勝。中学生ライト級女子で本田涼夏が準優勝、中学生バンタム級男子で西村純くんが準優勝、高校ウエルター級女子で本田千尋さんが3位を決め、阿蘇勢が全国の舞台で見事な活躍を見せました。

元日本代表選手を招きバレーボール合宿

県内の中学高校のバレー部が集った阿蘇夏季バレー部合同合宿が、夏休み期間3回に分け(1回が2泊3日)、本市で行われ、延べ35チームが参加しました。3回目の8月17日からの合宿には、特別講師として、元日本代表選手でメダリストの、西川樹理(旧姓横山)さん、中島美代子(旧姓



▲左から広瀬選手、横山選手、市長、吉田監督、木下選手

廣瀬)さん、西田淑子(旧姓、木下)さん、吉田国昭監督が、指導に参加。生徒たちは、この機会を大切にしようと、本格的な指導に一生懸命取り組みました。

練習後、3人はそれぞれオリンピックで獲得した金銀銅のメダルを生徒に見せ「努力すれば夢は叶います」とエールを贈りました。